

## 会員の皆様へ

平素より本会運営にご尽力を賜り厚く御礼申し上げます。

年初より新型コロナウイルス感染症により、国内外を問わず、その収束の為に、日夜奮闘努力されております医療従事者のみならず、医薬品開発に専念されております方々に、感謝の念を申し上げたく存じます。

また、凶らずも罹患され、ご逝去されました方々に対しましては、衷心よりお悔やみを申し上げます。

この様な非常事態が続く昨今、私共「全日本不動産協会」に於きましては、例年執り行なわれておりました年間事業の自粛を余儀なくされ、会員の皆様との交流事業も全て中止せざるを得ない状況に至っております。

数年前より計画して参りました「全国不動産会議栃木県大会」の実施に付きましても、本年の三月末迄に、中止の決定を確認しました。また、当県本部、総本部における年間最重要決定機関で有ります「定時総会」の開催も、書面表決にて済ませなければならぬと言う異常事態となりました。

その後開催予定の講習会及び研修会等も、一堂に会して対応する事の不安により、WEB を利用した研修会(e ラーニング)に変更し、また講習用教材の発送にて、自主研修をお願いするよう、対策を講じて参りました。

お陰様で、当協会会員の罹患者は、今日現在に於いて確認されて居りませんが、これからも十分に気を引き締め、ご対応頂きたく存じます。

早くも年末に向け、インフルエンザとの共存が不安視されております。どうか万全な上にも万全に、身边を確認し、新たな新型コロナウイルスに感染することなくお過ごし頂け

ますと幸いです。

皆様と久しくお目に掛かる事が出来ず、本当に心が痛みますが、感染症の対策が早急に実施されました際には、会員相互の会合を開催したいと思っておりますので、それまでの間、もう暫くご辛抱頂きたくお願い申し上げます。

皆様のご健康と、ご活躍をご祈念申し上げます。

2020年9月10日

公益社団法人 全日本不動産協会栃木県本部

本部長 稲川知法